

*Der Förderverein der Kita St. Franziskus
wünscht allen Kindern, Eltern und Mitarbeiterinnen
einen guten Start in das Jahr*



Dabei war das vergangene Jahr für die Kita etwas ganz besonderes:

Wir feierten das 50-jährige Jubiläum!

Das haben wir vom Förderverein zum Anlass genommen, intensiv Spenden einzuwerben. Leider sind wir ja zu Jahresbeginn bei der Aktion „Radio ffn zahlt Deine Rechnung“ - trotz unserer vielen Mithörer - nicht gezogen worden.

Mehr Erfolg hatten unsere Anfragen bei den örtlichen Kredit-

instituten: Sowohl die



wie auch

die



haben es möglich gemacht, dass nun gleich ZWEI

der lang ersehnten Krippenwagen zum Einsatz kommen können.

Nochmals vielen Dank für diese freundliche Unterstützung!

Zum Jubiläumsfest am 10.09.2022 hatten wir Sie als Eltern gebeten, dass Buffet mit Muffins  u.ä. zu ergänzen. Dank Ihrer Hilfe hat das SUPER funktioniert und wir alle konnten uns nicht nur über tolle Leckereien, sondern auch über Ihre Spenden in Höhe von



freuen!

Allen, die zu diesem Erfolg beigetragen haben, nochmals vielen Dank!

So können wir der Kita auch weiterhin das ein oder andere Extra zukommen lassen, was der normale Haushalt nicht hergeben würde: für den Außenbereich haben wir als Ergänzung zum Sonnensegel zwei große Ampelschirme erwerben können. Für das Setzen der Boden-
hülsen kommen wir in diesem Jahr eventuell nochmal auf Sie zu.

Den Abschluss bildete auch im letzten Jahr unsere Weihnachtsaktion:

Vielleicht haben Ihre Kinder es schon erzählt, dass wir allen Gruppen

kleine Wünsche erfüllen konnten. Dafür wurde wir direkt mit Weihnachtsliedern, Keksen und frischen Waffeln belohnt.

Weiterhin alles Gute wünscht

Ihr und Euer



Förderverein
der Kita
St. Franziskus e.V.
Bad Iburg - Glane

